
Protokoll der 15. Sitzung des Gemeindeteams St. Albert am 01.07.24 im Pfarrbüro 
von St. Albert von 19.15 Uhr bis 21.15 Uhr 

Anwesend: Sabine Kagerer, Heidi Richard, Friedrich Margraf, Sr. Maria, Jutta Henzler, 
Klaus Gierse, Anton Bialas


Leitung: Sabine Kagerer

Protokoll: Heidi Richard


Geistlicher Einstieg: Heidi Richard


Top 1 Rückblick 

Bei der Vernissage am 7.6. waren über 120 Personen in der Kirche und haben den 
Kirchenraum als Kunstaustellung erlebt. Die Menschen kamen trotz der Baustelle.

Weitere Ausstellende könnten sein z.B. 

Brigitte Miers, Hilde Würthheim, Renate Jung etc.


Das Kaffeetrinken mit dem Lastenrad in der Bayernstraße lief langsam an und wurde zum 
Schluss gut angenommen. Sr. Maria macht weiter.


Pfarrfest: Kreuzbergbier wird auch für nächstes Jahr geplant.

                Fleisch wieder bei Metzgerei Hollerbach, diesmal 100 Stück von jedem.

                Bons abzählen.


Top 2 Vorausblick 

Abschied Pfarrer:

Den Gottesdienst hält Pfarrer Barth selbst. Die Predigt hält Studiendirektor Peter 
Hermann und es gibt eine relativ lange Gästeliste.

Der Sängerverein, die AlbertusQuelle und eine Organistin begleiten musikalisch.

Klaus Gierse spricht für den gemeinsamen Pfarrgemeinderat und die 
Pfarreiengemeinschaft.

Herr Stefan Frank (Priesterreferent) ist der Vertreter der Diözese und überreicht die 
Ruhestandsurkunde.

Nach der Kirche ist ein Sektempfang vor und in der Kirche geplant.

Jürgen Tripp ist der Organisator.


Top 3 Neuigkeiten 

Zukunft der Pfarreiengemeinschaft: Pfarrer Darius Kutschinski wird unser Administrator.

Am 10.7. wird um 19.30 Uhr  in Versbach über die Gottesdienstpläne abgestimmt und 
diese beschlossen.




Frau Karla Amore hat ein Sozial Media Team gegründet. Mitglieder sind:

Sascha Klein

Ansgar Volkmuth

Sara-Marie Gärtner

Sophie Simon 

und Sr. Maria Schmitt


im September werden die Accounts starten. Die alte Homepage zieht um auf die im 
pastoralen Raum Nord-Ost.


Die Pfarreijugend:

Sr. Maria hat Kontakt aufgenommen und bleibt dran.


Die Kommunikation lässt zu wünschen übrig. Das Gemeindeteam wurde nicht über die 
Vermietung für ein Fotostudio und einen Yoga-Raum informiert.

Friedrich Margraf sollte der Mittelsmann zwischen Kirchenverwaltung und Gemeindeteam 
sein und solche wichtigen Neuerungen dem Gemeindeteam mitteilen.


Top 4 Neues wagen


Sr. Maria wird Akzente im Herbst setzen. Z.B. beim Lidl eine Fahrzeugsegnung oder im 
Pausenhof der Gustav Walle Schule eine Tiersegnung.


Nächster Termin: 16.10.24, 19 Uhr


geistliches Wort: Jutta Henzler


